Le Letzigrund en rêve

ATHLÉTISME

GymMorges a mis sur pied une étape de la Kids Cup pour les enfants de la région.

Âgés de 7 ans (et parfois moins) et jusqu'à 15 ans, 110 athlètes ont participé à l'éliminatoire morgienne de l'UBS Kids Cup.

Organisée sur le site de Marcelin par GymMorges, et plus particulièrement par sa section athlétisme sous la responsabilité de Pierre-Yves Gilliéron, elle s'est déroulée le samedi 25 mai dans des conditions météorologiques dont il est inutile de dire qu'elles auraient pu être plus favorables.

Mais le froid n'a pas tempéré l'enthousiasme des athlètes qui, après une période d'échauffement, la bien nommée, se sont alignés dans trois disciplines: sprint (60 mètres), saut en longueurs (3 essais), lancer de la petite balle (3 essais). Leurs performances ont été converties en points. Les meilleurs de ces joutes éliminatoires se retrouveront le 25 août à Oron-la-Ville pour la finale vaudoise.







La mascotte de GymMorges participaient aussi. Hermann

Les vainqueurs des différentes catégories d'âges seront sélectionnés pour la finale suisse qui réunira 540 jeunes, le 31 août, dans le cadre du mythique Letzigrund de Zurich. Là où, deux jours plus tôt, des champions se seront mesurés lors du fameux meeting.

Qualification espérée

L'an passé, deux Morgiens s'étaient qualifiés pour cette finale suisse (Théo Jotterand et Gabriel Sepe). Pierre-Yves Gilliéron, qui avait une quarantaine de ses jeunes protégés en compétition samedi, espère vivement que ce sera aussi le cas cette année. G.H.



